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ATA DA 739ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 
PARÁ, REALIZADA EM 25 DE AGOSTO DE 2017. 

 
Às dez horas do dia vinte e cinco de agosto do ano de dois mil e dezessete (2017), 1 
teve início a 739ª sessão ordinária do Conselho Regional de Contabilidade do Pará, no 2 
Auditório da sede própria do CRCPA, situado na Rua Avertano Rocha, 392, nesta 3 
Capital.: CONSELHEIROS EFETIVOS: Maria de Fátima Cavalcante Vasconcelos, 4 
Presidente; Raimundo Humberto Sena de Oliveira, Vice-Presidente do Administrativo; 5 
Pery Augusto Calumby, Vice-Presidente de Integração Estadual; Edisnéia do Socorro 6 
Nascimento Melo, Vice-Presidente de Ética/Fiscalização; Nelson Gustavo Rufino 7 
Rocha, Vice-Presidente de Registro; Marilene da Costa Guerra, Vice-Presidente de 8 
Controle Interno Waljucy Furtado Cardoso, Vice-Presidente de Desenvolvimento 9 
Profissional; Ticiane Lima dos Santos,  Fabrício do Nascimento Moreira,  Antônio 10 
Carlos Sales Ferreira Júnior, Maria Vieira dos Santos, Carlos Augusto Frota Sodré e 11 
Douglas Coelho Silva. CONSELHEIROS SUPLENTES: Maria Izabel Gomes Borges. 12 
JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA: Maria do Socorro Pessoa da Silva. COMUNICAÇÃO DE 13 
AUSÊNCIA: Maria do Socorro Nascimento de Meneses. OUTRAS PRESENÇAS: Ricardo 14 
da Mota Costa, Superintendente Executivo; Eliana de Fátima Santos Bueres, 15 
Coordenadora do Desenvolvimento Profissional; Rosenaldo Souza, Coordenador do 16 
Administrativo; Edenilze Amorim, Coordenadora do Controle Interno; Marcelo Roney, 17 
Coordenador de Ética/Fiscalização; Alan Ferreira, Coordenador do Registro; Danúbia 18 
de Souza, Coordenadora da Contabilidade; Francely de Souza, Coordenadora de 19 
Relacionamento e Cobrança; Leila Barbosa, Coordenadora do Financeiro e Luciano 20 
Coutinho, Coordenador do T.I. ASSESSORANDO OS TRABALHOS: Camila Salgado, 21 
Secretária Executiva do CRCPA. Aberta a sessão, a Senhora Presidente agradeceu a 22 
presença de todos. O primeiro momento da reunião, a pauta foi a continuação sobre 23 
as alterações do Regimento Interno do CRCPA para apreciação do Plenário. Em 24 
seguida, passou a palavra ao Conselheiro Raimundo Humberto para apresentar em tela 25 
o Regimento Interno do Regional. Com a palavra, o referido Conselheiro apresentou as 26 
propostas de alterações, conforme estudo feito pela Comissão de Trabalho do 27 
Regimento Interno. São elas: atribuições das Coordenadorias; em relação ao Controle 28 
Interno o Conselheiro Antônio Carlos sugeriu um Termo de Parceria Técnica com o 29 
Tribunal de Justiça para ceder o Sistema de Controle interno cujo objetivo seria 30 
melhorar o desempenho do Controle Interno do Regional; criação do cargo de gerência 31 
da Integração Estadual; criação do cargo de gerência de Desenvolvimento Operacional; 32 
criação do cargo de gerência de Licitação (Contratos e Licitações). A Senhora 33 
Presidente solicitou que a reunião fosse suspensa às 12h30min com retorno às 14h:00. 34 
Aberto os trabalhos no horário estipulado, a Sra. Presidente deu prosseguimento à 35 
apreciação do estudo do Regimento Interno, foram discutidos sobre a Seção II do R.I: 36 
“Das Eleições e da Composição dos Órgãos” e “Das Atribuições do Plenário”. Em 37 
seguida, a Senhora Presidente passou à apreciação do próximo item da pauta 38 
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informando sobre as Portarias assinadas: 1) PORTARIAS ASSINADAS PELA 39 
PRESIDENTE: PORTARIA CRCPA Nº 060 – Nomeia ANDERSON LOURENÇO COLARES 40 
para as funções de Delegado-Representante na cidade de Capanema/PA; PORTARIA 41 
CRCPA Nº 061 – Nomeia JOEL MONTEIRO DA SILVA para as funções de Delegado-42 
Representante na cidade de Marabá/PA; PORTARIA CRCPA Nº 062 – Nomeia NEUSA 43 
CALDAS MARTINS para as funções de Delegado-Representante na cidade de 44 
Santarém/PA; PORTARIA CRCPA Nº 063 – Nomeia VALDENISA FILGUEIRA DOS SANTOS 45 
CHAVES para as funções de Delegado-Representante na cidade de Parauapebas/PA; 46 
PORTARIA CRCPA Nº 064 – Nomeia ANGELITA WIECZOREK para as funções de 47 
Delegado-Representante na cidade de Redenção/PA; PORTARIA CRCPA Nº 065 – 48 
Nomeia ALEXSANDRO MONTEIRO DA SILVA para as funções de Delegado-49 
Representante na cidade de Paragominas/PA; PORTARIA CRCPA Nº 066 – Nomeia 50 
MÁRCIO JOSÉ VIANA SANTANA para as funções de Delegado-Representante na cidade 51 
de Altamira/PA; PORTARIA CRCPA Nº 067 – Nomeia ALEXANDRE AFONSO DE SOUZA 52 
FERREIRA para as funções de Delegado-Representante na cidade de Abaetetuba/PA; 53 
PORTARIA CRCPA Nº 068 – Concede Reajuste Salarial; PORTARIA CRCPA Nº 069 – 54 
Concede Reajuste no valor do Vale-alimentação; PORTARIA CRCPA Nº 070 – 55 
Substituição Interinamente da Coordenação do Desenprof; PORTARIA CRCPA Nº 071 – 56 
Substituição Interinamente da Coordenação da Contabilidade; PORTARIA CRCPA Nº 57 
072 – Ponto facultativo no mês de Julho; PORTARIA CRCPA Nº 073 – Concede férias 58 
aos funcionários para o mês de agosto; PORTARIA CRCPA Nº 074 – Remanejamento 59 
orçamentário para o mês de julho; PORTARIA CRCPA Nº 075 – Concede suprimento de 60 
fundo para o funcionário Edvaldo Filho; PORTARIA CRCPA Nº 076 – Nomeia Comissão 61 
Eleitoral do CRCPA e PORTARIA CRCPA Nº 077 – Nomeia RITA DE CÁSSIA COSTA E 62 
SILVA para as funções de Delegado-Representante na cidade de Castanhal/PA. Em 63 
seguida, a Sra. Presidente informou que a nomeação da Comissão Eleitoral ocorreu 64 
pela mesma em decorrência de não haver reunião no mês de julho/2017 e o prazo 65 
para a nomeação não poderia esperar a realização da reunião do mês de agosto/2017, 66 
sendo assim, nomeou os membros Efetivos: Sérgio Pery da Silva Costa, Coordenador; 67 
Edisnéia do Socorro Nascimento Melo e Maria Izabel Gomes Borges. Membros 68 
Suplentes: Wildes Silva Ramos, Nelson Gustavo Rufino Rocha e Moacyr Dias da Silva. 69 
AÇÕES DA PRESIDÊNCIA: 28/06: Participou da Entrega de Carteiras aos Profissionais 70 
Contábeis no CRCPA e 29/06: Participou da reunião com representantes do IBGE no 71 
CRCPA. ORDEM DO DIA. A Senhora Presidente submeteu a Ata Plenária 738ª de 23 de 72 
junho 2017 para aprovação, sendo aprovada por todos. PRESIDÊNCIA: A Sra. 73 
Presidente deu conhecimento a todos que o Contador Leandro Ivo da Silva Lemos dará 74 
continuidade como Delegado-representante do CRCPA na cidade de Tucuruí/PA, visto 75 
que não houve candidato para a eleição. Em relação ao delegado-representante de 76 
Itaituba, a Conselheira Risonete Rodrigues está verificando nomes para que a 77 
Presidente possa nomear. Com a palavra, o Conselheiro Carlos Sodré registrou sua 78 
manifestação em relação à falta de comunicação entre o Regional e os Conselheiros do 79 
interior, pois o mesmo não soube oficialmente da nomeação da Delegada-80 
representante de Castanhal, Contadora Rita de Cássia Costa e Silva. O Conselheiro 81 
Douglas Coelho concordou com a fala do Conselheiro Sodré e esclareceu que os 82 
Conselheiros dos interiores estão para apoiar os Delegados. Com a palavra, a Sra. 83 
Presidente explicou que esteve na cidade de Castanhal para nomear a delegada e 84 
informou que o CRCPA está de portas abertas para que todos fiquem ciente das ações 85 
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desenvolvidas. 1-CÂMARA DE FINANÇAS E CONTROLE INTERNO: A Conselheira 86 
Marilene Guerra, Vice-presidente, relatou sobre os assuntos discutidos na reunião de 87 
câmara, a saber: exclusão de débitos; exclusão de débitos de prescrição; processos de 88 
reembolso; processo de reembolso de valores da anuidade; quantitativo de pareceres 89 
do Controle Interno. Em seguida, deu conhecimento a todos que o Conselho Federal 90 
encaminhou o ofício nº. 1103/2017, com INT/VPCI de nº. 16/2017, com orientações 91 
para elaboração do Plano de Trabalho e Orçamento do Exercício de 2018, o qual 92 
recomenda que o orçamento de 2018 deverá ser ajustado em até 2% do orçamento de 93 
2017. Com a palavra, a Coordenadora da Contabilidade Danúbia Sousa relatou que o 94 
orçamento preliminar deverá ser encaminhado ao CFC até o dia 22/09/2017. Os 95 
projetos vão ser analisados de acordo com a realidade do Regional. Solicitou aos 96 
Conselheiros sugestões para o Plano de Trabalho e colocou-se à disposição. A 97 
Conselheira Marilene Guerra reforçou a importância da manifestação dos Conselheiros 98 
na elaboração do Orçamento do Exercício de 2018. Em seguida, falou sobre os 99 
processos de viagens de Conselheiros: Processo de nº. 3409/2017-PRO referente ao 100 
custeio de passagens aéreas a Conselheira Ticiane Santos para participar do XVI 101 
Congresso Internacional de Contabilidade e Auditoria (XVI CICA), em Portugal, onde 102 
irá apresentar artigo científico no mês de outubro/2017. Informou que a sugestão da 103 
Câmara foi o deferimento para custeio a título de passagem aréa no valor médio de 104 
até R$ 3.500,00 (três mil e quinhetos reais). Esclareceu que não há possibilidade de 105 
custeio integral devido à limitações orçamentárias do Projeto 3007, que trata da 106 
participação de conselheiros em eventos nacionais e internacionais. Ressaltou que o 107 
valor agregado de conhecimentos pela Conselheira Ticiane Santos deverá ser 108 
repassado aos demais profissionais, em eventos a serem realizados pelo CRCPA. 109 
Processo de nº. 2992/2017-PRO referente ao custeio do Conselheiro Sérgio Pery da 110 
Silva para participar do Encontro Anual de Dirigentes e Docentes de Ciências 111 
Contábeis do Estado do Rio de Janeiro em Setembro/2017: O processo foi indeferido 112 
em cumprimento à Resolução CRCPA nº. 410/2016, pois é um evento Estadual e não 113 
Nacional e por também não estar demonstrando o interesse público. Processo 114 
3554/2017 que trata da solicitação de passagens e diárias para apresentação de 115 
artigo científico no VIII Congresso Internacional Governo, Administração e Política 116 
Públicas pela Contadora Leila Márcia Elias: o processo foi indeferido por falta de 117 
respaldo legal, onde a referida Profissional da Contbailidade não faz parte de nenhuma 118 
Comissão de Trabalho do CRCPA. Em seguida, a Conselheira Marilene Guerra informou 119 
que o Conselheiro Antônio Carlos pediu vista do Processo de Contratação de Empresa 120 
para Organização Geral da VII Convenção de Contabilidade do Estado do Pará, onde 121 
foram questionados alguns itens do termo de referência, onde os membros da câmara 122 
recomendaram que o termo de referência e edital sejam retificados. E para finalizar, 123 
informou que o Conselheiro Antônio Carlos informou da sua impossibilidade de 124 
participar do XI Encontro Nacional da Mulher Contabilista e XVI Convenção de 125 
Contabilidade do Rio Grande do Sul, por motivos profissionais e diante disso solicitou 126 
que fosse verificada a possibilidade do mesmo ser custeado para participar do VIII 127 
Encontro de Contabilidade da Amazônia Legal, em Cuibá/MT. Será verificada a 128 
viabilidade orçamentária e financeira para atender o pleito, considerando que já há 129 
processo para o custeio dos conselheiros para o evento supracitado. Com a palavra, a 130 
Sra. Presidente informou que foi solicitado à Camara de Controle interno informações 131 
quanto ao objetivo do tema “Microempreendedor Individual” do processo da 132 
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Conselheira Ticiane; em relação ao processo do Conselheiro Sérgio Pery, a Sra. 133 
Presidente ressaltou a importância da representação do mesmo no evento por ser 134 
voltado aos docentes. Na oportunidade, a Sra. Presidente solicitou ao Conselheiro 135 
Fabrício Moreira o relatório e uma apresentação do artigo defendido na V Conferência 136 
Sulamericana de Contabilidade Ambiental. Com a palavra, o Conselheiro Fabrício 137 
Moreiro sugeriu que a apresentação do seu artigo e da Conselheira Ticiane Santos seja 138 
feita no lançamento da 2ª Edição da Revista Paraense de Contabilidade na V 139 
Convenção Paraense. Em seguida, a Sra. Presidente questionou à Conselheira Ticiane 140 
Santos qual seria o objetivo do tema “Microempreendedor Individual” para os 141 
Profissionais da Contabilidade. A Conselheira Ticiane explicu que quando se tem uma 142 
assessoria voltada ao processo contábil as atividades contábeis são desenvolvidas de 143 
forma mais adequada e com o passar do tempo o mercado é ampliado inclusive o da 144 
profissão contábil, onde se terá um maior número de empresas consolidadas. Após 145 
discussões, foi colocada em votação a participação da Conselheira Ticiane Santos no 146 
Congresso Interncaional com custeio do CRCPA na compra da passagem ou de ida ou 147 
de volta na média de até R$ 3.500,00, conforme Parecer da Câmara de Controle 148 
Interno, sendo aprovada por unanimidade. Em relação ao processo de participação do 149 
Conselheiro Sérgio Pery no Encontro Anual de Dirigentes e Docentes, foi discutida 150 
sobre a retirada de pauta sobre representação onde foi deliberado que o referido 151 
Conselheiro participaria como membro de Comissão de Trabalho do CRCPA. 152 
Considerando que o mesmo é Coordenador da Comissão de Professores e 153 
Coordenadores do Curso de Ciências Contábeis do CRCPA. O Conselheiro Sérgio Pery 154 
registrou sua solicitação de participação no evento “Encontro Anual de Dirigentes e 155 
Docentes de Ciências Contábeis do Estado do Rio de Janeiro” a ser realizado no dia 156 
02/09/2017, por considerar um evento de suma importância, com temas relevantes, 157 
como Exame de Suficiência, onde posteriormente repassará as informações. Após 158 
discussão, a Sra. Presidente colocou para aprovação a participação do Conselheiro 159 
Sérgio Pery no referido evento, sendo aprovado por unanimidade. A Conselheira 160 
Marilene Guerra passou a palavra ao Conselheiro Nelson Gustavo Rufino Rocha para 161 
relato do processo: 2016/005165 – Interessada: DEBORA BANDEIRA MORAES. Com a 162 
palavra, o Conselheiro Gustavo procedeu a leitura do seu parecer. Apresentando o 163 
seguinte voto: Por todo o exposto e considerando que a requerente comprovou que 164 
encontra-se desempregada, considerando que a mesma está com seu registro 165 
profissional baixado desde 2007, portanto não está exercendo a profissão, e 166 
considerando ainda que os débitos poderão ser extintos por falta de capacidade 167 
financeira e por falta de bens para penhora, voto por conhecer ao recurso por sua 168 
tempestividade e legitimidade, para, no mérito, dar-lhe provimento parcial, deferindo, 169 
o pedido e conceder-lhe a prescrição das anuidades 2001, 2002 e multa de eleição 170 
2003, assim como a transação dos débitos que ainda não estão prescritos, quais sejam: 171 
anuidades 2003, 2004, 2005, 2006 e multas de eleição 2003, 2005, cobrando-se o valor 172 
originário de cada débito o qual totaliza R$ 1.186,10, com base nas normas vigentes já 173 
citadas no julgamento singular e nas acrescentadas por este revisor. É o meu parecer, 174 
o qual submeto a apreciação deste Plenário. Julgamento: A proposta foi aprovada por 175 
unanimidade. Para finalizar, a Sra. Presidente submeteu para aprovação os 176 
Balancetes dos meses de Junho e Julho/2017, sendo aprovados por unanimidade e 177 
posteriormente a ata nº. 06/2017, sendo aprovada por unanimidade, com ressalva 178 
de que o processo do Conselheiro Sérgio Pery seja feito conforme o Projeto que 179 
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atenda as Comissões Institucionais do CRCPA.  Em seguida, os Conselheiros: Fabrício 180 
Moreira, Ticiane Santos e Antônio Carlos Ferreira Junior, manifestaram interesse em 181 
participar do VIII Encontro da Amazônia Legal. 2- CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO: A 182 
Conselheira Edisnéia Melo, Vice-presidente, sugeriu que o relato de processo e a 183 
apresentação das ações da Fiscalização sejam apresentados na próxima plenária. Em 184 
seguida, solicitou a Sra. Presidente a aprovação da Ata CAFIS. Com a palavra, a Sra. 185 
Presidente submeteu a ata CAFIS da 114ª Sessão Ordinária realizada em 23/06/2017, 186 
sendo aprovada por todos. 3-INTEGRAÇÃO ESTADUAL: A Sra. Presidente informou 187 
que o Conselheiro Pery Calumby se ausentou da plenária por motivo de saúde. 4-188 
CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL: O Conselheiro Waljucy Cardoso, 189 
vice-presidente, esclareceu que os eventos realizados em 2017 não tiveram sua 190 
participação na elaboração das programações. Com a palavra, a Sra. Presidente 191 
explicou que a elaboração da programação da Convenção foi feita em conjunto com os 192 
Conselheiros do Conselho Diretor, visto que os patrocinadores queriam saber sobre a 193 
programação. E na plenária de junho, os Conselheiros Antônio Carlos, Fabrício Moreira 194 
e Gustavo Rocha indicaram nomes de palestrantes para o evento. Em seguida, o 195 
Conselheiro Waljucy Cardoso a parabenizou pela iniciativa e explicou que sua ausência 196 
na elaboração das programações estava se referindo aos demais eventos. 197 
Prosseguindo, o referido Conselheiro apresentou ao Plenário a programação solicitou 198 
ainda sugestões e convidou Conselheiro Antônio Carlos para participar como 199 
debatedor da Mesa Redonda com o tema “O Controle Interno”. O convite foi aceito 200 
pelo Conselheiro. Por fim, o Conselheiro Waljucy Cardoso solicitou a Sra. Presidente a 201 
aprovação das Atas 04 e 05/2017 da Câmara de Desenvolvimento Profissional. Em 202 
seguida, a Sra. Presidente explicou que a ata nº 04/2017 do Desenprof não tinha sido 203 
aprovada na plenária de junho devido à ausência do Conselheiro Waljucy Cardoso para 204 
explicar sobre a solicitação de alteração do Projeto 3004. Com a palavra, o Conselheiro 205 
Waljucy Cardoso explicou que na época tinha proposto a possibilidade de alterar o 206 
Projeto 3004 aprovada pela Câmara, que trata sobre Excelência na Contabilidade – 207 
Cursos de Pós Graduação Lato e Escrito Sensu sobre bolsa de mestrado, mas que no 208 
atual momento não há mais tempo, pois o processo seletivo já ocorreu. Em seguida, a 209 
Sra. Presidente submeteu as atas 04 e 05/2017 para aprovação, sendo aprovada por 210 
unanimidade. 5- CÂMARA DE SSUNTOS ADMINISTRATIVOS: O Conselheiro Raimundo 211 
Humberto, Vice-presidente do Administrativo, apresentou ao plenário uma planilha 212 
sobre os custos realizados nos veículos do Regional, onde o Coordenador Rosenaldo 213 
Souza explicou que foram gastos nos três últimos anos em média R$ 22.000,00 (vinte e 214 
dois mil) com peças e manutenção nos veículos Fusion, Corolla e Doblô. O Conselheiro 215 
Raimundo Humberto propôs que esses veículos sejam leiloados, onde aproveitaria o 216 
pregoeiro a ser contratado para realizar também os pregões dos veículos. O processo 217 
de contratação do leiloeiro está em tramitação, onde foi aprovado por unanimidade. 218 
Em seguida, a Sra. Presidente submeteu a ata nº 05/2017 da CAAD para aprovação, 219 
sendo aprovada por todos. 6- CÂMARA DE REGISTRO: O Conselheiro Nelson Gustavo 220 
Rufino Rocha, Vice-presidente de Registro relatou sobre os assuntos da ata, a saber: 221 
No dia 22 de setembro será realizada a Solenidade de Entrega de Carteiras no 222 
Auditório do CENTUR onde também ocorrerá uma homenagem aos profissionais com 223 
20, 30, 40 e 50 anos de exercício de profissional; A 2º Edição do Exame de Suficiência 224 
de 2017 será aplicada no dia 1º de outubro de 2017, sendo que no Estado do Pará 225 
foram homologadas 1.399 inscrições e a prova será aplicada em Belém, Castanhal, 226 
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Itaituba, Marabá e Santarém. No dia 12 de agosto no auditório da UNAMA BR, ocorreu 227 
a sessão solene de colação de grau da Faculdade UNINASSAU – Belém com a presença 228 
do Conselheiro Gustavo Rocha para homenagear a discente Elzilene Bastos dos Santos, 229 
por se destacar com melhor desempenho do Curso de Ciências Contábeis dos 230 
formandos de 2017.2. No dia 28/08/2017 ocorrerá à colação de grau da Universidade 231 
da Amazônia – UNAMA; O Setor de Registro está recebendo muitas ligações de 232 
profissionais e de bacharéis em contabilidade, reclamando que não conseguem 233 
atendimento na delegacia do CRC de algumas regiões, principalmente em 234 
Paragominas, Parauapebas, Altamira e Tucuruí. Por fim, o Conselheiro relatou sobre os 235 
processos despachados e relatados: Registro Profissional = 43; Baixa de Registro 236 
Profissional = 19; Registro de Organização Contábil = 14; Baixa de Organização Contábil 237 
= 01 e Outros processos = 02 somando um total de 79 processos. Em seguida, a Sra. 238 
Presidente submeteu a ata nº 61/2017 da Câmara de Registro para aprovação, sendo 239 
aprovada por todos. 2-INTERESSE GERAL: Com a palavra, o Conselheiro Waljucy 240 
Cardoso informou sobre a pontuação da educação continuada da Convenção onde 241 
serão concedidos 22 pontos. Em seguida, a Sra. Presidente submeteu para aprovação 242 
do Plenário que a pontuação será de 22 pontos, onde o processo será enviado ao 243 
Conselho Federal para homologação. A propositura foi aprovada por unanimidade. Em 244 
seguida, o Conselheiro Waljucy Cardoso questionou sobre o local da realização da VII 245 
Convenção de Contabilidade do Pará, visto que, inicialmente, a UNAMA ofereceu 246 
gratuitamente o auditório da UNAMA BR e/ou da Alcindo Cacela. Em seguida, a 247 
Conselheira Marilene Guerra também solicitou esclarecimentos do assunto, pois no 248 
edital do processo licitatório está incluso a contratação do local. O Conselheiro 249 
Raimundo Humberto informou que não foi protocolado no Regional nenhum 250 
documento da UNAMA sobre a cessão do local. 3-ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Às 251 
dezoito horas e dez minutos, esgotados os assuntos da Pauta, a Sra. Presidente 252 
agradeceu a presença dos conselheiros e encerrou os trabalhos desta sessão e eu, 253 
Camila Salgado, Secretária Executiva _________, lavrei a presente ata que depois de 254 
lida e aprovada será assinada por todos que assim desejarem. 255 
 
 
MARIA DE FÁTIMA CAVALCANTE VASCONCELOS 
Presidente 
 
 
RAIMUNDO HUMBERTO SENA DE OLIVEIRA 
Vice-Presidente de Administração 
 
 
EDISNÉIA DO SOCORRO NASCIMENTO MELO 
Vice-Presidente de Fiscalização 
 
 
MARILENE DA COSTA GUERRA 
Vice-Presidente de Finanças e Controle Interno 
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NELSON GUSTAVO RUFINO ROCHA 
Vice-Presidente de Registro 
 
 
PERY AUGUSTO CALUMBY 
Vice-Presidente de Integração Estadual 
 
 
ANTÔNIO CARLOS SALES FERREIRA JÚNIOR 
Conselheiro Efetivo 
 
 
CARLOS AUGUSTO FROTA SODRÉ 
Conselheiro Efetivo 
 
 
DOUGLAS COELHO SILVA 
Conselheiro Efetivo 
 
 
FABRÍCIO DO NASCIMENTO MOREIRA 
Conselheiro Efetivo 
 
 
MARIA VIEIRA DOS SANTOS 
Conselheira Efetiva 
 
 
TICIANE LIMA DOS SANTOS 
Conselheira Efetiva 
 
 
 

Ata Ordinária 739/2017, de 
23/06/2017. 
Referendada pela Ata Plenária 
741/2017 de 24/10/2017. 
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